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Also, der 1. FC Nürnberg spielt ja im Profifußball und verpflichtet seinesgleichen natürlich
PROFIfussballer.

Gehen Sie ruhig davon aus, die Spieler haben in ihren Verträgen bereits Saläre, welche für die
Bundesliga festgeschrieben sind.

Und huch, diese sind mit Zweitligaverhältnissen nicht mehr vergleichbar.

Die Spieler küssen zwar weiterhin das Wappen, nur der Knutschfleck ist eben erstklassig
bezahlt.
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